

PIERREFONTAINE-LES-VARANS

# L'entreprise Pellegrini reçoit le 1<sup>er</sup> label RSE TP de la région

Le Label RSE TP (pour Responsabilité sociale des entreprises) offre une reconnaissance aux entreprises pour leurs management et conditions de travail. Quatorze entreprises ont déjà été distinguées en France. Pellegrini est la première en Bourgogne Franche-Comté.

La fédération nationale des travaux publics a lancé le label RSE TP pour ses adhérents, quelle que soit la taille de l'entreprise, afin de leur offrir une reconnaissance en matière de Responsabilité sociale des entreprises (RSE) suivant des valeurs durables liées à la responsabilité qu'elles exercent tout en tenant compte de leurs préoccupations sociales, environnementales et économiques. En somme, la façon de manager, la reconnaissance et les relations avec le personnel, les conditions de travail, le respect de l'environnement, la loyauté dans les marchés, le bon retour des clients et l'intégration de l'entreprise dans la société en sont les principaux critères d'évaluation.

Basée à Pierrefontaine-les-Varans, c'est l'entreprise Pellegrini qui est la première de la



Une belle distinction pour Christophe Guyon, Julien Pellegrini, Marc Drezet et l'ensemble de l'entreprise. Photo ER

région Bourgogne Franche-Comté à obtenir cette distinction. Avec une trentaine de salariés, elle s'inscrit aux 14 autres sociétés ainsi distinguées en France.

## Passage de flambeau il y a deux ans

Philippe Pellegrini, qui a transmis en août 2019 les rênes à trois associés : Julien Pellegrini (son fils), Marc Drezet et Christophe Guyon, et ne cache pas sa satisfaction légitime. « Dans une parfaite complémentarité et dans le respect des compétences de chacun,

ils ont su faire évoluer l'entreprise en harmonie avec des innovations en matière de gouvernance et de digitalisation, avec la recherche permanente de nouvelles techniques et avec la bonne adaptation aux critères de marchés sans cesse remis à jour. »

Autre témoignage : tous les ans, la traditionnelle remise de médailles du travail prouve combien les salariés sont attachés à cette entreprise dans laquelle ils ont évolué dans une ambiance familiale. Pour résumer, en quelques mots : « Fiers d'être Pellegrini. »